



06 81 90 73 93



06 09 03 54 82



06 25 03 64 75



06 88 47 60 12

Communiqué Intersyndical

A l'instar des pharmacies, des magasins alimentaires, des stations-service ou encore des kiosques à journaux, le gouvernement considère les banques comme des opérateurs d'importance vitale, au même titre que des opérateurs télécoms, et des fournisseurs d'énergie.

Face à cette crise que nous vivons avec la pandémie du coronavirus, la direction de Loire Centre met en place des mesures progressives selon l'évolution des recommandations du gouvernement pour assurer le fonctionnement de l'entreprise.

Nos quatre organisations syndicales et ses élus sont conscients de la mission exceptionnelle qui est demandée actuellement aux salariés.

C'est pourquoi, nous sommes mobilisés dans notre rôle de représentants du personnel pour faire remonter chaque jour auprès de la direction, l'ensemble de vos difficultés et demandes.

Chaque matin, depuis les mesures de confinement, le CSE est réuni en conférence téléphonique en présence de la Présidente. Vos élus lui font part sans filtre, de vos préoccupations.

Tout en assumant la continuité du service bancaire, assurer la sécurité de l'ensemble des salariés reste une priorité.

Restant à votre écoute, n'hésitez pas à nous faire part de vos remarques, questions et suggestions que vous voulez évoquer auprès de la direction.

Même si vous êtes confinés, ne restez pas isolés.

En cette période difficile, où la solidarité s'organise un peu partout, ce qui rapproche nos 4 organisations syndicales est plus fort que ce qui pourrait nous diviser.

C'est ensemble que nous parviendrons à surmonter cette épreuve.